

# Escuela Pampa Algodonal celebró el Mara T'aga

Con una muestra artística y un apthapi, la comunidad escolar celebró el año 5.533.

Bibiana Mamani H.  
 cronica@estrellaarica.cl

Con nuevas dependencias, la comunidad escolar de la Escuela Pampa Algodonal celebró el Mara T'aga 5.533 o Machaq Mara. Actividad que se enmarca en el PME del establecimiento y en su sello institucional, "valorar la identidad territorial y cultural".

En la jornada se presentaron danzas de las regiones andinas de Chile, Perú y Bolivia.

"Como comunidad educativa, creemos firmemente que la educación rural no solo transmite conocimientos, sino que también cultiva raíces, identidad y sentido de pertenencia. Celebrar nuestras tradiciones es una forma de aprender del pasado, vivir el presente y construir juntos un futuro más justo, diverso y consciente de nuestro entorno", co-



ESCUELA PAMPA ALGODONAL

LOS ALUMNOS REALIZARON UNA MUESTRA ARTÍSTICA CON DANZAS DE CHILE, PERÚ Y BOLIVIA.

## 159

son los alumnos matriculados en la Escuela Pampa Algodonal. Sin embargo, su capacidad es para 350 estudiantes de prekinder a octavo básico.

mentaron desde el establecimiento.

La actividad contó con la presencia Carlos Bahamondes, director de la Provincial de Educación; Julia Orostegui (s) Directora Ejecutiva del Servicio Local de Educación Chinchorro, entre otras autoridades, y apoderados que prepararon un "apthapi", una



EL APTHAPI ES UNA TRADICIÓN CULINARIA PARA COMPARTIR.

práctica cultural aymara y quechua que consiste en compartir alimentos para confraternizar.

Platos típicos como el picante de guata, charqui

con maíz tostado o chuño, quinoa y otros alimentos se sirvieron en el Apthapi escolar del establecimiento rural más moderno de Chile.